## 東京清掃労働組合

組総支部 事務局 組本庁支部内 fax6238-0504 te16238-0502 e-mail seisou-ichkumi @w7. dion. ne. jp 執行委員長 岡沢 副委員長 教宣担当 武藤幸冶 教宣部長

福田雄一

労働組合としての体制を強化するためには、全組合員自らが率先して闘い に参加をするための組織強化が重要である。特に大衆行動を基本とした運動 上の改善を行い、団結強化を勝ち取るとともに、次代を担う活動家の育成に ついても重要な課題と位置付け、本部・各支部役員が泊り込みでの討論を交 わし、意思統一を図ることとする。

主な討論の柱は、各闘争時の大衆行動や上部団体からの指令行動などの配 置、地域共闘の取組み等について、各支部の取組み状況や参加体制などを中 心に分散会で討論する。

勤務条件統一交渉と同様に清掃事業執行についても、区長会との統一交渉 が確認され、清掃課長会との意見交換も定期的に行なわれている。

「労働組合の陣形が整った今こそ自らの足元を見つめ直し足腰を強化する ことが必要である。」と第33回組織集会で基調報告されている。

清掃労働者に掛けられる攻撃は大変に厳しいものがあるが、全組合員が一 丸となり、困難課題に立ち向かい闘うことによって、強固な組織が確立され る。「本部・地連・総支部・支部」を貫き通し、討論を行うことにより、全組 合員の団結を勝ち取ることを目的に開催する。



要連協の来賓挨拶、報告 関連協の来賓挨拶、報告 とがする交渉のルールな に対する交渉のルールな に対する交渉のルールな とが大前提にならない。 をして、問題提起していく とが大前規になる。 をして、問題提起していく をして、問題提起している。 をして、問題提起している。 をが大前規になる。 をが大前規になる。 をが大前規になる。 をがある。 をがる。 をがある。 をがる。 をがなる。 をがある。 をがある。 をがある。 をがある。 をがある。 をがある。 をがある。 をがある。 をがなる。 をがある。 をがなる。 をがある。 をがある。 をがなる。 をがる。 をがなる。 をがな。 をがなる。 をがなる。 をがなる。 をがなる。 をがなる。 をがなる。 をがなる。 をがなる。 をがな。 をがなる。 をがな。 をがなる。 をがな。 をがな。 をがな。 をがな。

「新たな労使交渉ルールことが求められる」、制度をしっかり理解するり分が、諸

少 なく

-ベと正0 `年30もえたも務理

2009年6月7日より8日まで、箱根路開雲にて本部組織集会が開催され、各支部、地連より計量を進行する各地連単位の議論、討論を展開単位の議論、討論を展開した。 の清掃に係る攻撃、賃四川委員長は、区移管授があり、主催者の本機纈組織部長の開会の

区移管後の組織集会である第77組織集会(20ある第77組織集会(20京語)。『区内の実施要綱では、「東京清掃労働組合としての組織的な取り組み(『本部一支部連絡(支部間交流)』『区内で支部連絡(支部内では、「東京に支部間交流)』『区内で支部連絡(支部内域化)』) を受け、次に、本部大島 書記長による基調報告が 提起された。 区移管後の組織集会で ある第27組織集会(20 であった」 。 「

Returns. 等を確 を 降方  $\bar{0}$ (NO)

- 動上の改善点等 一た。 一た。 

立ち下げた、原プランで不適物に、無体的に、一般のでは、一般の

支部状況、組織率、人員 形態など、事前のアンケー を位の報告があった。 位の報告があった。 での10年、20年後の名 る人員削減の影響、工場 る人員削減の影響、工場 る人員削減の影響、工場 る人員削減の影響、工場 る人員削減の影響、工場 る人員削減の影響、工場 るれて来ている。 でれて来ている。 でれて来ている。 は燃焼に関している。 でれて来ている。 でれて来ている。 でれて来ている。 でれて来ている。 でれて来ている。 では、一ケタの は燃焼に関して、国語が重要視 されて来ている。 では、工場 集会二日目の7月8日 を部状況、組織率、人員 を部状況、組織率、人員 を部状況、組織率、人員

さらに、一組総支部の 会後については、まず、 一組総支部の体制の強化を図 る。清掃本部に何を求め、 望んでいくか。 望んでいくか。 望んでいくか。 でしたが、引き続き、今 でしたが、引き続き、今 でしたが、引き続き、今 をでしたが、引き続き、今 をでしたが、引き続き、今 をでしたが、引き続き、今 をでしたが、引き続き、今 をでしたが、引き続き、今

しなければならない状況 も出てきている。 組合の組織化について も意見が交わされた。 を対応や、説明の持ち方 な対応や、説明の持ち方 な対応や、説明の持ち方



すか? 7月22日に、 日本で、皆既日食が見られる地点は、鹿児島村(トカラ列島)の悪石島村(トカラ列島)の悪石高村。日本で皆既日食が見られるのは実に46年ぶりとなっています。日本で皆既日食が見られるのは実に46年も先となります。 2035年で、次に日本で皆既日食が見られるのは実に46年ぶられるのどうかですが。 それまで生きていられるのどうかですが。 26 では皆既にならず、鹿児島では、20 では皆既日食が見られるのだられるのは実に46年ぶります。 20 ではられるのは実に46年ぶりとなります。 20 ではられるのは実に46年が見られるのだられるのですが、20 ではられるのは実に46年が見られるのだられるのですが、20 ではられるのは実に46年が見られるのではられるのですが、20 ではられるのは、20 ではられるのは、20

か? 7月22日と皆既日食は興味あ 三既日食が一月22日に、一

## 活動予定と目程

7月2日第50回 自治研集会 3日一組総支部常任委員会 8日親睦交流ボウリング大会 東京ドームボウル

10日一組総支部執行委員会 17日一組総支部常任委員会 22日一組総支部執行委員会 24日 親睦交流野球大会の キャプテン会議開催 本部5階 29日 一組総支部支部委員会 文化厚生活動の推進、

野球、ボウリング大会の実施、 組織対策、異動問題

安全衛生課題、労働災害対策